
Orvieto,  3  Dicembre  2013  -  Rispondiamo  all’Assessore  Margottini  per  aiutarlo  a  chiarire  il  tema  della 
Raccolta Differenziata ad Orvieto e capire da quale parte si dicono falsità.

I dati ufficiali della Regione Umbria, relativi alla Raccolta Differenziata per Comune nel 2012, quelli del 2013, 
anno in  corso,  si  avranno soltanto  nel  2014,  evidenziano  che  il  Comune di  Orvieto  è  inesorabilmente 
all’ultimo posto.  Dal 2008 al 2012 la percentuale è aumentata soltanto del 7,1% , ben poca cosa.

La tabella successiva, sempre fonte Regione Umbria,  evidenzia, addirittura, che la percentuale di Raccolta 
Differenziata nel 2012 è diminuita rispetto a quella nel 2011, si è passati  dal 21,51% (2011) al 18,30% 
(2012), unico Comune in Umbria, insieme a Magione, ad avere un trend negativo.



L’evoluzione  della  politica  di  Raccolta  Differenziata  del  Comune di  Orvieto si  presenta,  senza  ombra di 
smentita, dal grafico successivo (fonte rapporto annuale 2012 Regione Umbria).



Margottini  si  è  dimenticato  di  specificare  che  nel  2011  la  Raccolta  Differenziata  fu  soltanto  avviata 
dall’attuale Amministrazione,  la  scelta di  perseguire tale strada fu fatta dal  Governo di  centrosinistra e 
anche l’iter fu avviato dallo stesso Governo.

La gestione della Raccolta Differenziata e dell’indifferenziato costa al Comune 2.255.956 milioni di Euro, il 
costo che ricade su ogni cittadino è aumentato a dismisura, come abbiamo avuto modo di dimostrare, gli 
effetti  in  termini  di  pulizia  della  Città,  educazione  civile,  occupazionale  e  produttiva  sono  totalmente 
negativi.

A riguardo portiamo a conoscenza dell’Ass.  Margottini  alcune foto scattate questa mattina e nei giorni 
scorsi nel centrostorico e intorno ad Orvieto per capire meglio cosa ha prodotto la sua attività negli ultimi 
tempi.

 

  

 



Aggiungere altro sarebbe superfluo, speriamo che i risultati del 2013 siano migliori di quelli 2012, del 2011, 
del 2010 e del 2009, siamo convinti che si possa fare molto meglio e abbiamo le idee chiare per sviluppare 
una gestione dei rifiuti che sia redditizia per il Comune, economica per i cittadini, più produttiva in termini 
occupazionali e di sviluppo per la Città e che renda Orvieto più pulita ed  accogliente.

L’Assessore Margottini è smentito dai fatti, come il Sindaco che egli ancora sostiene. Se mente su questo è 
prevedibile che menta su tutto il resto. Ma forse il Sindaco potrà fare chiarezza, su questa come su molte 
altre questioni, se solo volesse rispondere alle 10 domande che gli abbiamo formulato.

Segreteria PD Orvieto 


